
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jet93“ vom 8. Mai 2018, 18:33

Mit 10 Punkten abzusteigen, wär schon wirklich frustrierend. Also ein bisschen mehr darf es
dann schon sein. 
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